

## NAVALMORALES, ALARMA EN LAS VIVIENDAS SOCIALES

Un buen susto fue el que se llevaron los vecinos de las viviendas sociales de **Los Navalmorales** cuando la estridente alarma de la caldera de la calefacción les avisó de que algo anormal estaba sucediendo. Al parecer, uno de sus inquilinos puso el fuego a la máxima temperatura sin abrir, previamente, la llave del agua. La presión hizo saltar las tuberías y en un momento el garaje se inundó ante el desconcierto de los que allí se encontraban que a punto estuvieron de quemarse.

## VILLAMINAYA TENDRA CASA DE CULTURA

El lunes comenzaron las obras de lo que será la nueva casa de la **Cultura de Villaminaya**, ubicada en el antiguo centro social. La primera fase, en la que a la vez se va ampliar el consultorio médico, supondrá quince millones de pesetas y debe estar concluida en unos tres meses. El total de la obra asciende a veintiocho millones. La casa de la **Cultura de Villaminaya** contará con un salón de actos, despachos, aulas para impartir distintos cursillos y una oficina para la agente cultural. En otro orden de cosas, el ayuntamiento ha iniciado la pavimentación de varias calles y el arreglo de los caminos rurales.

## SAN PABLO, TALAN LOS OLMOS DE LA PLAZA

Los olmos de la plaza de la **Constitución de San Pablo de los Montes** han tenido que ser talados al estar afectados de grafiosis. Los árboles, que se han secado por completo y que serán suplantados por otros, tenían 67 años. Por otra parte, el ayuntamiento está restaurando el suelo de dicha plaza, levantado por las raíces de estos árboles. Por seis millones de pesetas, el cemento de la misma será sustituido por piedras.

# SIETE DIAS EN LOS MONTES



FACIO MARIITA

## MORA, CURSOS CON GRAN ACEPTACION

Las clases de **Formación Profesional** y las de **Graduado** son de las que más aceptación están teniendo entre los vecinos de **Mora**, dentro de los cursos organizados por el ayuntamiento, dirigidos a todas aquellas personas que no han podido acceder a un título. Los aproximadamente 60 alumnos, que asisten diariamente a las mismas, recibirán enseñanza hasta el próximo mes de mayo.

## GALVEZ, CON EL DEPORTE

Unos doscientos chavales de **Galvez** participarán en la escuela deportiva, dependiente del ayuntamiento, que comenzará a funcionar la próxima semana. Los jóvenes, desde siete hasta quince años, podrán practicar baloncesto, fútbol, fútbol sala, voleibol y tenis. Es el segundo año que se lleva a cabo un proyecto similar con el que se pretende fomentar el deporte. Los chicos de **Galvez** celebrarán encuentros con los de otras localidades dentro del programa, "*Escuelas Deportivas de la Diputación*", organismo que financia la iniciativa junto con el ayuntamiento.



—○○—

## CICLISMO EN PULGAR

El mal tiempo impidió que la carrera ciclista, prevista para las fiestas del **Pilar** en **Pulgar**, no se celebrara. Este domingo, y con unos días de retraso, tenía lugar en la localidad montañesa la prueba en la que se inscribieron numerosos corredores no sólo de la zona, también de otras provincias como **Madrid**. El ganador resultó ser, **Miguel Angel de la Fuente**, de la peña ciclista **Torija de Fuenlabrada**. Destacar la buena actuación del vecino de **Menasalbas**, **Pedro P. Sánchez**, primero en local.



IGNACIO PAVON